

2. Juli 2008

Postulat

der CVP-Fraktion

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, auf welche Art und Weise er eine Stelle eines Beauftragten für Kinderfragen schaffen kann. Diese Stelle prüft Weisungen und Verordnungen auf ihre Kinderverträglichkeit und koordiniert die Arbeiten zwischen den Departementen diesbezüglich.

Begründung:

Jedes Kind hat ein Recht auf eine kindergerechte Stadt. Dieses Recht wird jedoch praktisch nicht beachtet. Um bereits in Anfangsstadien von Projekten der Stadt Zürich die Überprüfung auf Kindertauglichkeit nicht zu vergessen, soll die Stelle eines Beauftragten für Kinderfragen überall dort mitsprechen können, wo er dies für nötig befindet.

Viel zu oft kommt es vor, dass durch die Stadt Gebäude, Plätze oder Anlagen um- oder neu-gebaut werden, bei welchen im Nachhinein für viel Geld ebendiese Kindertauglichkeit hergestellt werden muss.

